



MATÍAS HUMAR OBTUVO MIL PUNTOS EN MATEMÁTICAS.



PATRICIO JARA DESAYUNÓ CON EL PRESIDENTE Y EL MINISTRO.



VICENTE MUÑOZ DEL COLEGIO BAJO MOLLE LOGRÓ MIL PUNTOS.



PAZ VÁSQUEZ QUIERE ESTUDIAR INGENIERÍA.



KRISHNA MIRANDA EGRESÓ DEL COLEGIO BAJO MOLLE.



MARTINA ZIVKOVIC ESTUDIÓ EN EL COLEGIO LIRIMA.

## La Región de Tarapacá obtuvo 12 Distinciones a la Trayectoria en la PAES

**El Mineduc destacó a 12 alumnos, sin embargo, en la región son más de 10 puntajes máximos en alguna de las pruebas del test de admisión.**

Javiera Tapia Zapata  
 javiera.tapia@estrelaiquique.cl

Tras la publicación de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) el día de ayer se confirmó que en la región de Tarapacá se otorgaron 12 Distinciones a la Trayectoria Educativas. Según la seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, también hubo altas en los promedios regionales 2025. En Competencia Lectora fue de 575, cuatro puntos sobre el año anterior; en que la región obtuvo 571; en Matemática 1 hubo 598, aumentando en 22 puntos con relación al año pasado que fueron 576. En la prueba de Ciencias el promedio fue el mismo de 465. En His-

toria el puntaje de este año fue de 479, ocho puntos sobre los resultados del 2024. Finalmente, en la prueba de Matemática 2 se obtuvo 398, 12 puntos más que el año anterior. En cuanto a los puntajes máximos, Tarapacá obtuvo más de 10. Situación que llenó de orgullo a los establecimientos que tuvieron alumnos con este alto rendimiento en la PAES. El Liceo de Alto Hospicio destacó por segundo año consecutivo con un puntaje máximo de 1.000 puntos en Matemáticas. Este logro pertenece a Patricio Jara Silva, de 18 años, quien fue invitado al desayuno con las Distinciones a las Trayectorias Educativas ofrecido por el Presidente de la República.

“El domingo estaba en la playa cuando me llamaron del Ministerio para avisarme que había obtenido los mil puntos en Matemáticas. Me sorprendí, porque no lo esperaba. Mi familia estaba muy emocionada y orgullosa”, relató Jara. El estudiante agradeció a sus profesores, al proyecto de Collahuasi que apoyó su formación, y a su familia. Además, compartió que tiene como meta estudiar pedagogía en Matemáticas y Física en la Universidad Arturo Prat (Unap). Por otro lado, en el Liceo de Pica por primera vez un estudiante logró un puntaje destacado en la PAES. Hanz Joachim Schulz Ruiz, de 18 años, egresó en 2024 del área Científico Humanista con un promedio de 6.9. Schulz aspira a estudiar Ingeniería Civil Estructural o en Matemáticas. También en el Tamarugal, Matías Araya Armijo,

del Liceo Alcalde Sergio González de Pozo Almonte, obtuvo la distinción del Mineduc. **IQUIQUE** En Iquique, dos estudiantes del Colegio Bajo Molle alcanzaron 1.000 puntos en Matemáticas. Vicente Muñoz, uno de ellos, expresó: “Estoy muy contento por el logro, me preparé durante toda la enseñanza media”. Planea estudiar Ingeniería Civil Industrial, aunque aún evalúa las opciones de universidad. Krishna Miranda Salomón, del mismo establecimiento, compartió su alegría tras obtener el puntaje: “Desde 2023 asistía a un preuniversitario y en los ensayos siempre me equivocaba en una pregunta, así que sabía que me iría bien”. Aún indecisa sobre su elección académica, Miranda está evaluando opciones en el área de matemáticas, tanto en Iquique como en

otras ciudades. En el Colegio Academia Tarapacá, dos estudiantes también lograron 1.000 puntos en Matemáticas. Uno de ellos fue Matías Humar, quien comentó que estudió bastante para esta prueba: “Lo veía muy lejano, pero cuando vi el resultado, me emocioné mucho”. Planea estudiar Ingeniería Civil en Informática en la Universidad Católica (PUC), la Universidad de Chile o en la Universidad Federico Santa María. En tanto, Paz Vásquez, del mismo establecimiento, compartió que está feliz y orgullosa por el logro, “porque es el esfuerzo de varios años y gracias al apoyo de mi familia que siempre me han dado las herramientas para aprender”. Añadió que el domingo la llamaron del ministerio para confirmar la noticia. “Quiero entrar al plan común de Ingeniería para

definir el área, en la PUC o la Federico Santa María”, planteó Vásquez. En el Colegio Lirima tres alumnos lograron el puntaje máximo. Se trata de Martina Zivkovic Zencovich, Gabriel Sandoval y Emilia Sepúlveda Sarmiento, que obtuvo 3 menciones por el Mineduc. “Voy a postular a Ingeniería Civil Industrial en la PUC”, afirmó Zivkovic. Sofía Calderón Espinoza, del Colegio Humberstone Iquique, también logró distinción regional. Por último, el Colegio Hispano Británico, obtuvo tres puntajes máximos en Matemáticas y uno en ciencias, pero fue Sebastián Morón Romero quien logró dos distinciones a la Trayectoria Educativa. Hoy los 12 estudiantes destacados serán recibidos por la delegada Ivonne Donoso en la Secretaría de Educación de Tarapacá.